



心を一つにして

校長 宮川佳代子

私はこの時期が大好きです。

この時期というのは、合唱コンクールの練習の時期のことです。音楽の時間や放課後の合唱練習の時間に、校舎が歌声で響きわたるからです。音楽って、歌って、本当にいいなあと思います。みんなの歌声を聴くと、心が温かくなって、元気が出てきます。

放課後の練習を見に行くと、どのクラスでもリーダーを中心に一生懸命歌う姿が見られます。真剣に意見を言う顔、それを真剣に聴いている顔、そして、みんなで良い合唱を作り上げようと歌う顔、すべてが美しいです。

先日、異学年交流練習会を見ました。体育祭で同じ軍団になった1年生から3年生までの学級がそれぞれの合唱曲を披露し合う会です。1年生は2年生や3年生の前で発表することはとても緊張したのではないかと思います。発表のあと、2年生、3年生から拍手をもらい、感想やアドバイスをもらっていました。残りの練習にきくと活きると思います。



2年生の発表も1年生や3年生が聴き、感想を発表しました。ハーモニーや強弱など表現のある合唱で、昨年より、ぐんと成長した姿を見せてくれました。そして、3年生。さすがですね。心に思いが伝わってくるような合唱でした。きっと1年生や2年生は圧倒されたと思います。「鳥肌が立ちました。」という感想を発表してくれる人もいたほどです。

お互いの合唱を聴き合ったことで、その後の練習もさらに熱が入ったと思います。本番がとても楽しみです。

合唱という私はあまり良い思い出はないのですが、「担任に金賞をプレゼントしよう！」とクラスが一つになって頑張ってくれた生徒達を思い出します。2年生から持ち上がったクラスでした。2年生の合唱では、練習もうまくいかず、当然本番も良い成績ではありませんでした。いろいろなことがあったクラスでしたが、そのまま3年生になり、少しずつ大人になっていきました。そして、中学校生活最後の合唱コンクールでは、絶対に金賞を取るんだ！とみんなが一生懸命に練習しました。自分たちでなく、「先生に金賞をプレゼントしたい。」という思いで頑張ってくれました。結果は銀賞でした。でも、その時に、クラスの心が一つになったことがとても嬉しくて金賞よりも最高のプレゼントをもらいました。

神林中学校は、合唱練習の初日から、みんな一生懸命です。これは、先輩達作り上げ、4年目の今年も続いている伝統だと思います。この伝統をずっと受け継いでいってほしいし、きっと続いていくのだろうと思います。

いよいよ明日が本番！心を一つにして、みんなの思いを伝えてくださいね。

3年生 修学旅行

10月12日～14日に3年生は北陸方面の修学旅行に行ってきました。3年ぶりの県外での2泊3日の旅行になりました。1日目は上越市のうみがたり水族館、金沢市の21世紀美術館の見学、2日目は、金箔貼りの体験、兼六園、金沢城公園、ひがし茶屋街の散策、3日目は、ますのすしミュージアムの見学、最後はミラージュランドで楽しみました。ホテルもきれいで、食事豪華でした。他県の文化を知るよい機会となりました。集団行動も素晴らしく、きまりを守り、仲間と楽しく充実した3日間を過ごしました。



2年生 キャリア・スタート・ウィーク

2年生は10月12日～14日にキャリア・スタート・ウィークがありました。3日間、それぞれが各事業所に行って職場体験を行い、「働くこと」について学びました。



- ・この職場にいったととてもよかったと思った。この職場の人はとても楽しい人達で、お客さんもみんな笑顔で温かいところだった。自分も人を元気づけたり、笑顔にするひとなりたいと思った。
- ・働くということはとても大変なことだということを知ることができました。特に事務の仕事はお客様の情報がある書類やお金の管理など、とても責任のある仕事だということを知りました。

(職場体験学習事後レポートより)

1年生 村上巡検×SDGs

1年生は10月14日に村上巡検を行いました。村上市内の事業所を訪問し、各事業所が取り組んでいるSDGsについてインタビューしました。また、村上の食や文化や歴史にも触れ、楽しく充実した1日になりました。今後、学習したことをまとめて発表会を行う予定です。



オータムコンサート

吹奏楽部によるオータムコンサートが10月2日に神林中学校体育館で行われました。

本来は8月にサマーコンサートを開催する予定でしたが、豪雨災害のために延期となり、秋の開催となりました。

コンサートでは、映画の主題歌や吹奏楽コンクールで演奏した曲、人気グループやユニットの曲など、全9曲とアンコール曲を楽しく演奏してくれました。下級生から3年生へのプレゼントと感謝の言葉のサプライズもあり、心温まる素敵なコンサートになりました。吹奏楽部の皆さん、ありがとうございました。



文化芸術による子ども育成事業②

10月7日に文化芸術による子ども育成事業の2回目が行われました。ピアニスト、音楽博士で宇都

宮大学准教授の平井李枝先生をお招きし、今回は合唱コンクールに歌う学年合唱の指導をしていただきました。1年生から3年生まで、それぞれの学年合唱を聴いていただき、声の出し方や音程の取り方、ハーモニーを美しく響かせるための方法など、さまざまな事を教えていただきました。これまでの練習でも、とても上達してきていたのですが、さらに素敵な合唱になりました。平井先生ありがとうございました。3回目は、平井先生のコンサートの後、神林中学校校歌と「オレンジの風」の収録を予定しています。楽しみです。



2022 下越地区中学生駅伝競走大会

10月6日に行われた下越地区駅伝大会に、神林中学校からは、男子チーム6人が参加しました。時々雨の降る寒い日になりましたが、6人全員が、これまでの練習の成果を発揮して走り、たすきをつなげました。結果は20位でした。特設の駅伝部ですが、挑戦する心は



とても素晴らしいと思います。よく頑張りました！健闘を讃えます。

頑張っています！おめでとう！



JOC ジュニアオリンピックカップ認定証 渡邊百花

第 68 回少年卓球大会 中学生以下女子の部 第2位 沢田萌々香 第3位 佐藤千華

第 18 回オンヨネカップ新潟県中学校新人野球大会下越地区予選会 準優勝

少年の主張新潟県大会 奨励賞 小野真白

村上税務署管内税貯蓄組合連合会長賞
板垣友己俊

未来塾 3年生学習会



3年生の放課後学習会が10月18日より始まりました。火曜と木曜の週2回です

が、進路実現に向けて真剣に取り組んでいます。未来塾の先生にも来ていただき、数学の学習の指導・支援をいただいています。



制服についてのお知らせ

神林中学校の制服について、3学期より女子のストラックスを追加します。なお、ストラックスの場合はネクタイを使用することになります。詳しくはお便りを配布しますのでご覧ください。ご不明な点がございましたら、学校へお問い合わせください。よろしく申し上げます。



11月の主な予定

- 1日(火) 全校朝会 45分授業
専門委員会 PTA 研修委員会打合せ
- 2日(水) 5限授業 2年生福祉体験 (3, 4限)
部活なし
- 3日(木) 祝 文化の日 1学年 PTA 行事
- 4日(金) 郡市中教研理科部研修会
PTA 研修委員会講演会(18:00~)
- 7日(月) 生徒朝会 PTA 役員選考委員会
- 8日(火) 3年生実力テスト
- 9日(水) 新入生学校説明会・絆作り集会
45分授業
- 10日(木) 1年生福祉体験 (5, 6限)
テスト前部活動休止(~17日)
- 11日(金) 神林地区特別支援学級交流会
- 12日(土) 数学検定
- 14日(月) 5限授業 Q-U 2-1 調理実習
調査書作成委員会
- 16日(水) 2-2 調理実習
- 17日(木) III期定期テスト1日目
- 18日(金) III期定期テスト2日目 避難訓練
- 22日(火) 職員会議
- 23日(水) 祝 勤労感謝の日
- 24日(木) 45分授業 専門委員会 2年単元テスト
- 25日(金) 3年生進路事務説明会(5, 6限)
- 29日(火) いじめ見逃しゼロスクール集会
- 30日(水) 1-2 調理実習